
会長挨拶
　　　　　　　　　若槻八十彦 会長
　皆さん、こんにちは。
　お盆休み以降は雨の日が多くなり、ぐ
ずついた天気が続きましたが、30度を超
える真夏日が少なくなって、体が楽に
なった感じがします。
　日中の最高気温が25度を超えると「夏
日」、30度を超えると「真夏日」と言い、

以前はそれ以上の呼び方はなかったようです。たまに35度を
超えた時は、「記録的な最高気温を記録」などと言っていた
ようです。ところが2006年の夏に西日本を中心に、最高気温
35度以上の日が連日続いて例年をこえる暑さを記録しまし
た。このことを踏まえて、気象庁が翌2007年に、新しい気象
用語を発表しました。そのひとつがこの「猛暑日」という、
35度以上の日の呼び方です。ですので、この35度超えの「猛
暑日」という名前がしょっちゅう出てくるようになって、ま
だ12～13年なのですが、今後の地球温暖化で、40度超えが頻
繁になってきた時は、何と呼んだらいいのでしょうか？
　このあと、夏の疲れが出てくることがあるかもしれませ

ん。ちなみに私はすでに疲れが出てきていますが、
皆様方にはくれぐれもご自愛ください。
　そして本日の卓話は、第一コンピュータ印刷㈱社
長の白倉 猛 様よりお話しをいただきます。
　白倉様、どうぞよろしくお願い申し上げます。
　以上で会長あいさつを終わります。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　柳取崇之 幹事
◎三条RACより
　「三条・白根RAC合同サバイバルゲーム例会 
　 仮登録のご案内」
　　　日　時　10月14日（月・祝）9：00～17：30
　　　会　場　サイティングZERO（三条市内）
◎大谷ガバナー事務所より
　「ホノルル午餐会のご案内」
　　　日　時　2020年6月7日（日）14：30～16：30
　　　会　場　ステーキレストラン「ウルフギャング」 
　　　　　　ホノルル店

　　　申込期限　10月31日（木）

ニコニコBOX
若槻八十彦会長
　外孫ですが、無事に2人目と3人目が一緒に産まれ
ました。

中村和彦さん
　8月7日に4人目の孫が産まれました。毎日がにぎ
やかです。

　白倉様、卓話楽しみにしています。
渡辺良一さん
　先日、斎藤さんに伊勢ケ浜部屋の朝稽古に連れて
行ってもらいました。ありがとうございました。

　白倉様、卓話よろしくお願い致します。
船越良則さん
　三条国際交流協会の経済視察でカンボジアに行っ
てまいりました。帰国して日本の良さを改めて実
感しています。

樺山　仁さん
　九州地方は雨の災害で大変な様子です。
　アット云う間の8月も終りになります。
　本日の白倉様の卓話に期待しております。

関川　博さん
　第四銀行 三条支店にて稚拙な写真の展示を行って
ます。良かったら見て下さい。
　佐賀が心配ですが、友人は‶大丈夫”と言ってまし
た。今後が不安です。

梨本次郎さん
　コソボ共和国の選手の応援で世界柔道が行われて
いる日本武道館へ行って来ました。すごい試合ば
かりで興奮しました。

　白倉猛様の本日の卓話楽しみにしています。
荻根澤隆雄さん
　涼しくてルンルンです。
　九州は佐賀地域の洪水、心配です。大災害になら
ない様に願ってます。

菊池　渉さん
　本日、例会に出席すべしとスラックスに足を入れ
たところウエストのボタンが止まりません。スラ
ックスを理由に休むのも…と、やっと入るスラッ
クスを探してきました。

渡辺勝利さん
　白倉猛様、卓話ありがとうございます。
　涼しくなりましたが九州の雨は大変そうです。
衛藤泰男さん
　本日もよろしくお願いします。
　白倉様、卓話ありがとうございます。
小林吾郎さん
　今日、51になりました。
西山徳芳さん
　いよいよ芸術の秋です。コンサート楽しみです。
野水靖之さん
　本日もよろしくお願いします！！
矢吹信太郎さん
　本日もよろしくお願いします。
柳取崇之さん、 中條克俊さん、　斎藤弘文さん、
丸山行彦さん、 杉山幸英さん、　明田川賢一さん、
米山智哉さん、 歸山　肇さん、　相場弘介さん、
山田富義さん、 小出子恵出さん、小越憲泰さん、
金子俊郎さん、 松永一義さん、　石黒良行さん、
中沢真幸さん、 小林卓哉さん、　中林順一さん、
落合孝夫さん、 伊藤寛一さん
　白倉 猛様を歓迎申し上げます。
　本日は卓話ありがとうございます。お話楽しみに
しております。

　　　　　　　　8月2 8日分　￥      36,000
　　　　　　　　今 年 度 累 計　￥   262,000

「卓　話」
「キャッシュレス決済について」
     第一コンピュータ印刷㈱

代表取締役社長　白倉　猛 様
■キャッシュレス決済セミナー
　・世界から見た日本のキャッ
　　シュレスの現状
　 （2015年時点）
　　韓国89％、中国60％、
　　カナダ55％・・・日本18％

　　日本は大幅に普及が遅れている。訪日外国人は
　　現金主義の日本は不便に感じている。
　・2025年までに40％以上になるように日本政府は
　　目指している。

■ユーザー（消費者）視点で見るキャッシュレス決済
　・キャッシュレスの主な種類
　　「クレジッドカード」（JCB、VISAなど）
　　1980年代には普及
　　「電子マネー」（Suica〈スイカ〉など）
　　2008年頃には普及
　　「スマホ決済（QR決済）」
　　現在普及中
　・多彩な「スマホ決済」の機能
　　「決済」「送金」「出金」「外貨両替」「公共料金
　　支払い」
　　中でも「送金」はスマホ決済ならではのおもし
　　ろい仕組み。
　　友だちや知り合いにいつでもスマホで簡単にお
　　金を送ることができる。

　・スマホ決済の主な決済方法
　　１、レジでバーコードスキャン
　　２、スマホでQRコードをカメラで読込む。
　　　　カメラでQRコード決済は、レジを購入しな
　　　　くてもよいので

　・三条市でもスマホ決済できる店舗は数百店舗に
　　のぼる。たったの１年くらいで広がった。
　　レジや電気がない祭り屋台などでも活用できる。
　　「三条祭り」でもスマホ決済が浸透する可能性
　　が大きく考えられるのではないか。

　・セキュリティーはどうなのか？
　　スマホ決済は決済する時に暗証番号が必要なの
　　で、紛失しても使われる心配が少ない。
　　現代ではもしも紛失したり盗まれた時に一番安
　　全なのは「スマホ決済」ではないか。

■オーナー視点でみるキャッシュレス決済
　１、クレジッドカード
　　　読み取り端末などの初期費用が大きくかかる。
　　　運用コストも決済ごとに3～7％程度の手数料
　　　がカード会社に払わないといけないと言われ
　　　ている。
　２、電子マネー
　　　クレジッドカードと同じ。
　３、スマホ決済
　　　2021年9月頃までは決済手数料0円のキャン
　　　ペーンになっているので今がチャンス。
　　　初期費用も0円から可能。
　　　2021年以降は決済金額の2～3％の手数料が
　　　かかる予定。

■メーカー視点で見るスマホ決済
　「個人情報」をビジネス活用すると違法になるけ
　ど「行動履歴」（買物情報）はビジネスに使える。
　例えば・・・
よくゴルフショップで買い物をする人にゴルフシ
ョップの広告を配信すれば効果は出やすい。PAY
システムのメーカーはこの買い物情報をもとに広
告費をスポンサーからもらえるチャンスと捉えて
いる。
世の中がだんだんとユーザー（消費者）にマッチし
た情報だけが届く時代になっていく。
スマホ決済をしない人には、不特定の情報が届き
やすくなる。これらを経済用語では「行動履歴」
や「行動属性」と言っている。

■まとめ
　「行動履歴」「行動属性」「情報銀行」という言葉
や概念が経済界に参入してくる。
　これらの言葉に敏感に反応し、マーケティング活
動に活かしていくことが今後大切ではないか。
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【ヴィジター】
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【ゲスト】
 ・第一コンピュータ印刷㈱
　　　　代表取締役社長　白倉　猛 様
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［8.22］三条東RCへ
 ・石橋育於さん、　中林順一さん、
 ・五十嵐晋三さん、山田富義さん、
 ・中村和彦さん、　中沢真幸さん、
 ・佐野勝榮さん、　神子島正樹さん、
 ・熊倉昌平さん、　伊藤寛一さん、
 ・加藤紋次郎さん、関川　博さん
［8.22］三条RACへ
 ・荻根澤隆雄さん
［8.24］地区補助金オリエンテーション
　　　（新潟）へ
 ・若槻八十彦さん
［8.24］第1回ロータリー財団セミナー  
　　　（新潟）へ
 ・小林吾郎さん、　野崎喜一郎さん、
 ・吉井直樹さん

【先週のメークアップ】

例会日／毎週水曜日１２：３０～
例会場及び事務局／
　三条市旭町２－５－１０　三条信用金庫本店内
例会場／TEL ３４－３３１１
事務局／TEL ３５－３４７７   FAX ３２－７０９５

■本日の出席会員数：58名中44名
■先々週出席率：82.46％
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　日中の最高気温が25度を超えると「夏
日」、30度を超えると「真夏日」と言い、

以前はそれ以上の呼び方はなかったようです。たまに35度を
超えた時は、「記録的な最高気温を記録」などと言っていた
ようです。ところが2006年の夏に西日本を中心に、最高気温
35度以上の日が連日続いて例年をこえる暑さを記録しまし
た。このことを踏まえて、気象庁が翌2007年に、新しい気象
用語を発表しました。そのひとつがこの「猛暑日」という、
35度以上の日の呼び方です。ですので、この35度超えの「猛
暑日」という名前がしょっちゅう出てくるようになって、ま
だ12～13年なのですが、今後の地球温暖化で、40度超えが頻
繁になってきた時は、何と呼んだらいいのでしょうか？
　このあと、夏の疲れが出てくることがあるかもしれませ

ん。ちなみに私はすでに疲れが出てきていますが、
皆様方にはくれぐれもご自愛ください。
　そして本日の卓話は、第一コンピュータ印刷㈱社
長の白倉 猛 様よりお話しをいただきます。
　白倉様、どうぞよろしくお願い申し上げます。
　以上で会長あいさつを終わります。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　柳取崇之 幹事
◎三条RACより
　「三条・白根RAC合同サバイバルゲーム例会 
　 仮登録のご案内」
　　　日　時　10月14日（月・祝）9：00～17：30
　　　会　場　サイティングZERO（三条市内）
◎大谷ガバナー事務所より
　「ホノルル午餐会のご案内」
　　　日　時　2020年6月7日（日）14：30～16：30
　　　会　場　ステーキレストラン「ウルフギャング」 
　　　　　　ホノルル店

　　　申込期限　10月31日（木）

ニコニコBOX
若槻八十彦会長
　外孫ですが、無事に2人目と3人目が一緒に産まれ
ました。

中村和彦さん
　8月7日に4人目の孫が産まれました。毎日がにぎ
やかです。

　白倉様、卓話楽しみにしています。
渡辺良一さん
　先日、斎藤さんに伊勢ケ浜部屋の朝稽古に連れて
行ってもらいました。ありがとうございました。

　白倉様、卓話よろしくお願い致します。
船越良則さん
　三条国際交流協会の経済視察でカンボジアに行っ
てまいりました。帰国して日本の良さを改めて実
感しています。

樺山　仁さん
　九州地方は雨の災害で大変な様子です。
　アット云う間の8月も終りになります。
　本日の白倉様の卓話に期待しております。

関川　博さん
　第四銀行 三条支店にて稚拙な写真の展示を行って
ます。良かったら見て下さい。
　佐賀が心配ですが、友人は‶大丈夫”と言ってまし
た。今後が不安です。

梨本次郎さん
　コソボ共和国の選手の応援で世界柔道が行われて
いる日本武道館へ行って来ました。すごい試合ば
かりで興奮しました。

　白倉猛様の本日の卓話楽しみにしています。
荻根澤隆雄さん
　涼しくてルンルンです。
　九州は佐賀地域の洪水、心配です。大災害になら
ない様に願ってます。

菊池　渉さん
　本日、例会に出席すべしとスラックスに足を入れ
たところウエストのボタンが止まりません。スラ
ックスを理由に休むのも…と、やっと入るスラッ
クスを探してきました。

渡辺勝利さん
　白倉猛様、卓話ありがとうございます。
　涼しくなりましたが九州の雨は大変そうです。
衛藤泰男さん
　本日もよろしくお願いします。
　白倉様、卓話ありがとうございます。
小林吾郎さん
　今日、51になりました。
西山徳芳さん
　いよいよ芸術の秋です。コンサート楽しみです。
野水靖之さん
　本日もよろしくお願いします！！
矢吹信太郎さん
　本日もよろしくお願いします。
柳取崇之さん、 中條克俊さん、　斎藤弘文さん、
丸山行彦さん、 杉山幸英さん、　明田川賢一さん、
米山智哉さん、 歸山　肇さん、　相場弘介さん、
山田富義さん、 小出子恵出さん、小越憲泰さん、
金子俊郎さん、 松永一義さん、　石黒良行さん、
中沢真幸さん、 小林卓哉さん、　中林順一さん、
落合孝夫さん、 伊藤寛一さん
　白倉 猛様を歓迎申し上げます。
　本日は卓話ありがとうございます。お話楽しみに
しております。

　　　　　　　　8月2 8日分　￥      36,000
　　　　　　　　今 年 度 累 計　￥   262,000

「卓　話」
「キャッシュレス決済について」
     第一コンピュータ印刷㈱

代表取締役社長　白倉　猛 様
■キャッシュレス決済セミナー
　・世界から見た日本のキャッ
　　シュレスの現状
　 （2015年時点）
　　韓国89％、中国60％、
　　カナダ55％・・・日本18％

　　日本は大幅に普及が遅れている。訪日外国人は
　　現金主義の日本は不便に感じている。
　・2025年までに40％以上になるように日本政府は
　　目指している。

■ユーザー（消費者）視点で見るキャッシュレス決済
　・キャッシュレスの主な種類
　　「クレジッドカード」（JCB、VISAなど）
　　1980年代には普及
　　「電子マネー」（Suica〈スイカ〉など）
　　2008年頃には普及
　　「スマホ決済（QR決済）」
　　現在普及中
　・多彩な「スマホ決済」の機能
　　「決済」「送金」「出金」「外貨両替」「公共料金
　　支払い」
　　中でも「送金」はスマホ決済ならではのおもし
　　ろい仕組み。
　　友だちや知り合いにいつでもスマホで簡単にお
　　金を送ることができる。

　・スマホ決済の主な決済方法
　　１、レジでバーコードスキャン
　　２、スマホでQRコードをカメラで読込む。
　　　　カメラでQRコード決済は、レジを購入しな
　　　　くてもよいので

　・三条市でもスマホ決済できる店舗は数百店舗に
　　のぼる。たったの１年くらいで広がった。
　　レジや電気がない祭り屋台などでも活用できる。
　　「三条祭り」でもスマホ決済が浸透する可能性
　　が大きく考えられるのではないか。

　・セキュリティーはどうなのか？
　　スマホ決済は決済する時に暗証番号が必要なの
　　で、紛失しても使われる心配が少ない。
　　現代ではもしも紛失したり盗まれた時に一番安
　　全なのは「スマホ決済」ではないか。

■オーナー視点でみるキャッシュレス決済
　１、クレジッドカード
　　　読み取り端末などの初期費用が大きくかかる。
　　　運用コストも決済ごとに3～7％程度の手数料
　　　がカード会社に払わないといけないと言われ
　　　ている。
　２、電子マネー
　　　クレジッドカードと同じ。
　３、スマホ決済
　　　2021年9月頃までは決済手数料0円のキャン
　　　ペーンになっているので今がチャンス。
　　　初期費用も0円から可能。
　　　2021年以降は決済金額の2～3％の手数料が
　　　かかる予定。

■メーカー視点で見るスマホ決済
　「個人情報」をビジネス活用すると違法になるけ
　ど「行動履歴」（買物情報）はビジネスに使える。
　例えば・・・
よくゴルフショップで買い物をする人にゴルフシ
ョップの広告を配信すれば効果は出やすい。PAY
システムのメーカーはこの買い物情報をもとに広
告費をスポンサーからもらえるチャンスと捉えて
いる。
世の中がだんだんとユーザー（消費者）にマッチし
た情報だけが届く時代になっていく。
スマホ決済をしない人には、不特定の情報が届き
やすくなる。これらを経済用語では「行動履歴」
や「行動属性」と言っている。

■まとめ
　「行動履歴」「行動属性」「情報銀行」という言葉
や概念が経済界に参入してくる。
　これらの言葉に敏感に反応し、マーケティング活
動に活かしていくことが今後大切ではないか。

 

 



4

　　次々週例会　 9月 1 8日　　18日（水）→14日（土）
　　　　　　　　　　　　　　　　「第4分区IM」 出席振替

　　次 週 例 会　 9月 1 1日　　「会員卓話」 梨本次郎 会員

元日

会長挨拶
　　　　　　　　　若槻八十彦 会長
　皆さん、こんにちは。
　お盆休み以降は雨の日が多くなり、ぐ
ずついた天気が続きましたが、30度を超
える真夏日が少なくなって、体が楽に
なった感じがします。
　日中の最高気温が25度を超えると「夏
日」、30度を超えると「真夏日」と言い、

以前はそれ以上の呼び方はなかったようです。たまに35度を
超えた時は、「記録的な最高気温を記録」などと言っていた
ようです。ところが2006年の夏に西日本を中心に、最高気温
35度以上の日が連日続いて例年をこえる暑さを記録しまし
た。このことを踏まえて、気象庁が翌2007年に、新しい気象
用語を発表しました。そのひとつがこの「猛暑日」という、
35度以上の日の呼び方です。ですので、この35度超えの「猛
暑日」という名前がしょっちゅう出てくるようになって、ま
だ12～13年なのですが、今後の地球温暖化で、40度超えが頻
繁になってきた時は、何と呼んだらいいのでしょうか？
　このあと、夏の疲れが出てくることがあるかもしれませ

ん。ちなみに私はすでに疲れが出てきていますが、
皆様方にはくれぐれもご自愛ください。
　そして本日の卓話は、第一コンピュータ印刷㈱社
長の白倉 猛 様よりお話しをいただきます。
　白倉様、どうぞよろしくお願い申し上げます。
　以上で会長あいさつを終わります。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　柳取崇之 幹事
◎三条RACより
　「三条・白根RAC合同サバイバルゲーム例会 
　 仮登録のご案内」
　　　日　時　10月14日（月・祝）9：00～17：30
　　　会　場　サイティングZERO（三条市内）
◎大谷ガバナー事務所より
　「ホノルル午餐会のご案内」
　　　日　時　2020年6月7日（日）14：30～16：30
　　　会　場　ステーキレストラン「ウルフギャング」 
　　　　　　ホノルル店

　　　申込期限　10月31日（木）

ニコニコBOX
若槻八十彦会長
　外孫ですが、無事に2人目と3人目が一緒に産まれ
ました。

中村和彦さん
　8月7日に4人目の孫が産まれました。毎日がにぎ
やかです。

　白倉様、卓話楽しみにしています。
渡辺良一さん
　先日、斎藤さんに伊勢ケ浜部屋の朝稽古に連れて
行ってもらいました。ありがとうございました。

　白倉様、卓話よろしくお願い致します。
船越良則さん
　三条国際交流協会の経済視察でカンボジアに行っ
てまいりました。帰国して日本の良さを改めて実
感しています。

樺山　仁さん
　九州地方は雨の災害で大変な様子です。
　アット云う間の8月も終りになります。
　本日の白倉様の卓話に期待しております。

関川　博さん
　第四銀行 三条支店にて稚拙な写真の展示を行って
ます。良かったら見て下さい。
　佐賀が心配ですが、友人は‶大丈夫”と言ってまし
た。今後が不安です。

梨本次郎さん
　コソボ共和国の選手の応援で世界柔道が行われて
いる日本武道館へ行って来ました。すごい試合ば
かりで興奮しました。

　白倉猛様の本日の卓話楽しみにしています。
荻根澤隆雄さん
　涼しくてルンルンです。
　九州は佐賀地域の洪水、心配です。大災害になら
ない様に願ってます。

菊池　渉さん
　本日、例会に出席すべしとスラックスに足を入れ
たところウエストのボタンが止まりません。スラ
ックスを理由に休むのも…と、やっと入るスラッ
クスを探してきました。

渡辺勝利さん
　白倉猛様、卓話ありがとうございます。
　涼しくなりましたが九州の雨は大変そうです。
衛藤泰男さん
　本日もよろしくお願いします。
　白倉様、卓話ありがとうございます。
小林吾郎さん
　今日、51になりました。
西山徳芳さん
　いよいよ芸術の秋です。コンサート楽しみです。
野水靖之さん
　本日もよろしくお願いします！！
矢吹信太郎さん
　本日もよろしくお願いします。
柳取崇之さん、 中條克俊さん、　斎藤弘文さん、
丸山行彦さん、 杉山幸英さん、　明田川賢一さん、
米山智哉さん、 歸山　肇さん、　相場弘介さん、
山田富義さん、 小出子恵出さん、小越憲泰さん、
金子俊郎さん、 松永一義さん、　石黒良行さん、
中沢真幸さん、 小林卓哉さん、　中林順一さん、
落合孝夫さん、 伊藤寛一さん
　白倉 猛様を歓迎申し上げます。
　本日は卓話ありがとうございます。お話楽しみに
しております。

　　　　　　　　8月2 8日分　￥      36,000
　　　　　　　　今 年 度 累 計　￥   262,000

「卓　話」
「キャッシュレス決済について」
     第一コンピュータ印刷㈱

代表取締役社長　白倉　猛 様
■キャッシュレス決済セミナー
　・世界から見た日本のキャッ
　　シュレスの現状
　 （2015年時点）
　　韓国89％、中国60％、
　　カナダ55％・・・日本18％

　　日本は大幅に普及が遅れている。訪日外国人は
　　現金主義の日本は不便に感じている。
　・2025年までに40％以上になるように日本政府は
　　目指している。

■ユーザー（消費者）視点で見るキャッシュレス決済
　・キャッシュレスの主な種類
　　「クレジッドカード」（JCB、VISAなど）
　　1980年代には普及
　　「電子マネー」（Suica〈スイカ〉など）
　　2008年頃には普及
　　「スマホ決済（QR決済）」
　　現在普及中
　・多彩な「スマホ決済」の機能
　　「決済」「送金」「出金」「外貨両替」「公共料金
　　支払い」
　　中でも「送金」はスマホ決済ならではのおもし
　　ろい仕組み。
　　友だちや知り合いにいつでもスマホで簡単にお
　　金を送ることができる。

　・スマホ決済の主な決済方法
　　１、レジでバーコードスキャン
　　２、スマホでQRコードをカメラで読込む。
　　　　カメラでQRコード決済は、レジを購入しな
　　　　くてもよいので

　・三条市でもスマホ決済できる店舗は数百店舗に
　　のぼる。たったの１年くらいで広がった。
　　レジや電気がない祭り屋台などでも活用できる。
　　「三条祭り」でもスマホ決済が浸透する可能性
　　が大きく考えられるのではないか。

　・セキュリティーはどうなのか？
　　スマホ決済は決済する時に暗証番号が必要なの
　　で、紛失しても使われる心配が少ない。
　　現代ではもしも紛失したり盗まれた時に一番安
　　全なのは「スマホ決済」ではないか。

■オーナー視点でみるキャッシュレス決済
　１、クレジッドカード
　　　読み取り端末などの初期費用が大きくかかる。
　　　運用コストも決済ごとに3～7％程度の手数料
　　　がカード会社に払わないといけないと言われ
　　　ている。
　２、電子マネー
　　　クレジッドカードと同じ。
　３、スマホ決済
　　　2021年9月頃までは決済手数料0円のキャン
　　　ペーンになっているので今がチャンス。
　　　初期費用も0円から可能。
　　　2021年以降は決済金額の2～3％の手数料が
　　　かかる予定。

■メーカー視点で見るスマホ決済
　「個人情報」をビジネス活用すると違法になるけ
　ど「行動履歴」（買物情報）はビジネスに使える。
　例えば・・・
よくゴルフショップで買い物をする人にゴルフシ
ョップの広告を配信すれば効果は出やすい。PAY
システムのメーカーはこの買い物情報をもとに広
告費をスポンサーからもらえるチャンスと捉えて
いる。
世の中がだんだんとユーザー（消費者）にマッチし
た情報だけが届く時代になっていく。
スマホ決済をしない人には、不特定の情報が届き
やすくなる。これらを経済用語では「行動履歴」
や「行動属性」と言っている。

■まとめ
　「行動履歴」「行動属性」「情報銀行」という言葉
や概念が経済界に参入してくる。
　これらの言葉に敏感に反応し、マーケティング活
動に活かしていくことが今後大切ではないか。

9月のお祝い
◎会員誕生祝
　 6日　渡辺勝利さん
　13日　杉山幸英さん
　20日　山田富義さん

◎夫人誕生祝
　 1日　衛藤蓉子さん（泰男さん）

◎結婚記念祝
　24日　渡辺良一さん（ひとみさん）

◎100％出席賞
　25年　山田富義さん


